



Ciudad de México, 13 de julio de 2018

Sr. Director:

En relación a las columnas publicadas en su diario por el Sr. Ignacio Suárez los pasados días miércoles 11, jueves 12 y viernes 13 de julio, me permito comentarle que la información relativa a los hechos que se imputan a quien suscribe y a TV Azteca son falsos.

Derivado de lo anterior, tanto un servidor en lo personal como Tv Azteca, la empresa a la que pertenezco, tomaremos todas las medidas legales a nuestra disposición a fin de solicitar a las autoridades se investiguen los hechos, se deslinden responsabilidades y se encuentre y castigue a los verdaderos responsables.

Sin otro particular por el momento, reciba un cordial saludo.

Atentamente,

Alberto Ciurana
Director General de
Contenido y Distribución

Periférico Sur 4121
Fuentes del Pedregal.
Ciudad de México, CP. 14140
T. +52 (55) 1720 1313